
ACTA DE REUNION ORDINARIA DE LA MCLCP DISTRITAL DE BAÑOS DEL INCA 

02 DE MARZO 2021 

 

Siendo las 9:06 de la mañana, del día 2 de marzo del presente año, reunidos vía plataforma virtual Zoom, se 

inició la reunión, participando según lista adjunta. 

Agenda: 

1. Propuestas para el Plan de Trabajo de la MCLCP Distrital de Baños del Inca. 

3. Informe Mesa Regional Cajamarca (Roy León) 

4. Acuerdos y compromisos. 

 

Se inicia la reunión con el saludo de bienvenida de la coordinadora distrital de la MCLCP de Baños del Inca, 

mencionando que se tiene estipulado que la reunión de cada mes de la Mesa de Baños del Inca es cada primer 

martes de cada mes y es a las 9 de la mañana con dos horas de duración, también menciona que se tiene un 

agenda que ha sido envida a los grupos de WhatsApp  y a los correos, y que si es que no se está llegando las 

actas o la información  la invitación a las reuniones se pueden comunicar con la Ing Marieta Cervantes. Luego 

menciono que como Mesa de Concertación somos un espacio que no hace denuncias y somos una instancia que 

alberga a muchas instituciones. 

Posteriormente la coordinadora de la Mesa de Baños del Inca paso a el momento de los Informes:  

La coordinadora menciona que la semana pasada estuvo la ministra del MIDIS Dra Silvana Vargas en Cajamarca 

y ella solicito venir a Baños del Inca, ella estuvo en la plataforma de Tartar Chico y o fue posible convocar a la 

Mesa porque está prohibido las reuniones. Esta reunión fue bastante pequeña donde participaron autoridades 

del Distrito y se reunió con un grupo de madres y tomo conocimiento de las necesidades que tenemos. La 

ministra participa en las reuniones de la Mesa Nacional exponiendo sobre los programas sociales, como 

funcionan y cómo van a seguir funcionando para una atención más eficiente. 

La coordinadora informa también que se ha comunicado con el alcalde Baños del Inca Dr. Aguilar para ver el 

tema del hospital, él le ha comunicado que el día de hoy estará en la reunión para que explique sobre este tema. 

Posteriormente la Ing Marieta Cervantes da lectura al acta para su aprobación, luego consulta a los participantes 

de la reunión si es que todos están de acuerdo con el acta leída, y al estar todos de acuerdo se procede a aprobar 

el acta. 

Luego el sr. José Ramos Terrones comento que hay muchos problemas entre los pobladores de Huacataz , Apalin 

y otros centros poblados con la empresa Minera Yanacocha, también comenta el sr José Ramos que se le ha 

presentado un informe el comité de defensa de apoyo la Ordenanza 051-2006 de la Municipalidad Baños del 

Inca este informe ha sido recepcionado por el Sr José el 25 d febrero del año 2021 y ellos piden que se respete 

esta ordenanza , e este informe menciona que se respete su zona intangible. Asimismo, mencionó que este 

proceso está en el 34 Juzgado de Lima. Menciona también que se ha reunido con los alcaldes de Huacataz, 

Cerrillo, Apalin, Otuzco,y el frente de defensa para escuchar la problemática , además se ha contado con la 

presencia de la Sub Prefecta de la Provincia de Cajamarca y lo que se quiere es prevenir un conflicto social; y en 

lo que se les puede apoyar es en canalizar sus pedidos por escrito a las instancias pertinentes. 



La licenciad Cinthia de la Defensoría del NNA de la Municipalidad de Baños de Inca comento que están a cargo 

del área legal y brindan la asesoría sobre juicios por alimentos. 

Roy León menciona que se ha reunido con la Ministra del MIDIS y les ha consultado como es que se ha visto el 

accionar de los programas sociales para que ellos puedan saber cuáles debería ser su lógica de intervención, 

sobre la articulación de algunos programas y también se habló de la importancia de plantear algunas propuestas 

tipo piloto a nivel de Cajamarca, así también se habló sobre la propuesta del Aprender Saludable  y la propuesta 

de la Escuela DECO y la Ministra solicito que sea la Mesa quien ese pendiente de cómo están los programas 

sociales y también se nos ha pedido que ayudemos en la articulación de los diferentes sectores a nivel local. El 

secretario Ejecutivo también informo sobre el taller a realizarse el día de hoy por la tarde de 3 a 5 pm sobre La 

agenda Joven e invito a participar en esta actividad. 

 

José Ramos patea que para el plan de trabajo se programen actividades: gestión y promoción de diferentes 

campañas y diferentes actividades para hacer frente a la pandemia y la tarea seria promover campañas de 

sensibilización y cuidado humanitario frente a la pandemia COVID 19; promover con las autoridades y diferentes 

sectores de la población diversas actividades comunales beneficiosas para la comunidad y la tarea seria : 

Convoca y motiva a la población de la jurisdicción para levara acabo la fumigación de calles, parques e 

instituciones públicas. Sensibilizar a las autoridades e instituciones para el trabajo conjunto que ayude a la lucha 

contra la pobreza en el Distrito de Baños del Inca. 

 Acuerdos y Compromisos: 

 El Ing.  Carlos de la Municipalidad de Baños del Inca se compromete a exponer sobre el tema del Hospital 

en una próxima reunión. 

 Se acuerda que la Ing. Marieta Cervantes dará el número de contacto de la responsable de la Defensoría 

del NNA de la Municipalidad de Baños del Inca a las madres que tengan juicio por alimentos. 

  Roy León se comprometió a compartir la memoria del taller sobre Agenda Joven. 

 Se acuerda que cada eje temático se reunirá para plantear sus propuestas para el Plan de Trabajo y 

luego se compartirá con la coordinación para luego ser enviada a todos los ejes temáticos par que se 

pueda seguir enriqueciendo los planes. 

 La próxima reunión será el día 6 de abril a las  9 am.  

Sin otro tema que tratar, siendo las 11:00 horas del mismo día, se da por finalizada la reunión.                            


